## netatmo

## El presidente de la República Francesa, François Hollande, visita Netatmo, especialista en dispositivos electrónicos conectados

El presidente de la República Francesa, François Hollande, visitó en el día de ayer las oficinas de Netatmo, especialista en dispositivos electrónicos conectados, ubicada en Boulogne-Billancourt.



Durante su visita, el Presidente francés tuvo tiempo para conocer de primera mano las opiniones de los empleados de la compañía acerca de temas diversos: la importancia de la formación académica de estudiantes y trabajadores para las empresas, la influencia de las sociedades europeas a nivel internacional, los beneficios que para los empleados tiene el formar parte del sistema accionarial de la compañía, así como también el status de determinadas ventajas impositivas y fiscales para las PYMEs.

"El reto al que se enfrentan empresas como Netatmo es hacerse un lugar entre los mejores, ya que muchas veces rivalizan con entidades más grandes o de mayor influencia. Precisamente, la formación de los trabajadores y el Crédit Impôt Recherche – un tipo de reducción impositiva calculado en base a la I+D para las sociedades francesas – deben ayudarnos a seguir siendo ingeniosos e innovadores", explicó el Presidente a los empleados.

Tras su visita, François Hollande atendió a los medios citados para la ocasión.

"Netatmo demuestra que somos capaces de invertir, innovar y completar la transición energética con un dinamismo excepcional. La empresa ha venido doblando su tamaño cada ejercicio durante los pasados cinco años. Netatmo es un éxito industrial y tecnológico para Francia. La compañía trabaja en los ámbitos de la seguridad, la lucha contra el cambio climático, la eficiencia energética y el ahorro, permitiendo aumentar el poder adquisitivo de sus consumidores. El importante desarrollo de la empresa se ha conseguido por un lado, gracias a la movilización de su personal y, por otro, al apoyo de la BPI – un organismo público francés de financiación de PYMEs", declaró el Presidente durante su intervención a la prensa.

"Estamos muy orgullosos y honrados por la visita del Presidente de la República. Las empresas de alta tecnología, como Netatmo, reciben un apoyo permanente del Estado a través de diferentes estructuras. La BPI ha apostado por la compañía desde su creación, tanto como accionista como acreedor a través de varios préstamos contratados al Estado. Al doblar su tamaño cada año, Netatmo contribuye con la creación de empleo en Francia y al progreso de Europa", comenta Fred Potter, fundador y CEO de Netatmo.

Netatmo se diferencia en un mercado tan competitivo como el del hogar conectado gracias a su marcado perfil innovador. La empresa diseña cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada uno de sus productos, además de diseñar las aplicaciones web y móviles que resaltan todo su potencial.

La compañía ha doblado su personal cada año desde su creación en 2011, empleando actualmente 120 personas. El 85% de su volumen de negocio se realiza fuera de Francia.

Netatmo recaudó 30 millones de euros en noviembre de 2015 en lo que supuso el aumento de fondos más importante del año en Francia en el sector de los dispositivos inteligentes. La operación fue llevada a cabo por Legrand, especialista de la edificación en infraestructuras eléctricas y digitales, así como también los inversores históricos de Netatmo: Iris Capital, Bpifrance y C4 Ventures.

## Acerca de Netatmo

Fundada en 2011, Netatmo es una compañía francesa especialista en dispositivos electrónicos inteligentes. La empresa diseña cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada uno de sus productos, además de diseñar las aplicaciones web y móviles que resaltan todo su potencial.

Los productos de Netatmo se dividen en tres categorías: seguridad, medio ambiente y calefacción.

El primer dispositivo lanzado por la compañía, la Estación Meteorológica inteligente, monitoriza la calidad del aire en más de 170 países, siendo la red más grande de información meteorológica generada por los usuarios. En noviembre de 2013, Netatmo presentó su segundo producto en el mercado europeo, el Termostato para Smartphone. Diseñado por Starck, permite al usuario ahorrar hasta un 37% de energía

en la factura de la calefacción. En 2015, Netatmo lanzó Welcome, cámara inteligente doméstica con revolucionaria tecnología de reconocimiento facial que identifica en todo momento quién está en el hogar alertando en tiempo real si un rostro desconocido irrumpe en el mismo.

Durante el CES 2016 Netatmo desveló Presence, cámara de seguridad exterior dotada con avanzada tecnología capaz de distinguir entre personas, vehículos y animales.

Netatmo es reconocido internacionalmente en cada edición de los prestigiosos Premios a la Innovación CES. En 2016, la marca y su último producto, Presence, han sido galardonados con 4 premios CES.

## Contacto de prensa

Villarrazo Madrid / Belén Andrada Email: belen@villarrazo.com Tel: (+34) 91.442.08.62